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Un groupe WhatsApp qu’on attribue à l’émission Club d’Elites que présente Ernest
Obama sur Vison 4 télévision et contenant des messages hostiles contre une certaine
communauté a circulé en masse sur les réseaux sociaux , et a surtout fait grand bruit .

Seul problème : le journaliste Ernest Obama dit ne pas reconnaitre ce groupe WhatsApp, Il
s’agit selon lui, en réalité d’une usurpation des identités.

En effet, particulièrement virals, les messages d’un soi-disant groupe WhatsApp qu’on attribue
à l’émission Club d’Elites, se sont rapidement propagés sur les réseaux sociaux hier soir.
Dans ces messages, le journaliste, Directeur Général de Vision 4 télévision, Ernest Obama, et
deux leaders d’opinions, consultants à même émission, Dieudonné Essomba et Mathias
Owona Nguini, tiendraient des propos extrêmement durs à l’encontre de la communauté
Bamiléké.

Mais, le problème, Ernest Obama ne reconnait pas l’existence d’un groupe WhatsApp dédié à
Club d’Elites, une émission qu’il présente lui-même les dimanches sur Vision 4. Le journaliste
a tenu donc à faire des précisions ce matin au cours de l’émission Tour d’Horizon
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Il n’y a pas de groupe WhatsApp auquel j’appartiens et qui s’appellerait Club d’Elites, Owona
Nguini et moi, nous ne sommes membres d’aucun groupe WhatsApp 

Dieudonné Essomba à ma dernière rencontre avec lui utilisait un petit téléphone ( qui ne peut
pas se connecté sur WhatsApp), S’il y avait un groupe WhatsAp qui existait et s’appelait Club
d’Elites, monsieur Herve Emmanuel Nkom en serait membre, monsieur Claude Asira en serait
membre, monsieur Hilaire Kamga en serait membre, tous les enseignants qui sont passés ici
(émission Club d’Elites)seraient membres de ce groupe WhatsApp 

On m’attribue un tribalisme ou alors une haine contre les ressortissants de l’Ouest Cameroun,
je me demande donc comment je fais au quotidien pour aider ces ressortissants de l’Ouest
qu’on prétend que je déteste. Il y a bien un Camerounais qui travail ici (Vision 4) qui s’appelle
Francis Fongang, qui travaillait à Ariane Tv que j’ai fait recruter ici, il y a bien un Camerounais
qui travaille ici qui s’appelle Willy Tchounkeu que j’ai fait recruter, il y a une camerounaise qui
s’appelle Claresse Fotso qui m’a envoyé sa nièce, et qui a passé trois mois de stages ici et à
qui je payais le taxi chaque jour… 

Je rappelle que celle que j’ai épousé en 2002 et qui m’a fait des enfants est bien de l’Ouest
Cameroun, Je pense qu’il faut dissocier mes opinions politiques avec un tribalisme qui n’est
pas mien. Je ne suis pas tribaliste,

Le fait de dire que monsieur Kamto n’a pas respecté la loi ne fait pas de moi un tribaliste. Le
fait de dire que ceux qui ont saccagé l’ambassade du Cameroun en France méritent d’être
poursuivis ne fait pas de moi un tribaliste… 

Il ya des appels aux meurtres qui ont été lancés…Souvenez-vous que quelqu’un est entré chez
moi avec une arme, si je suis encore en vie c’est n’est plus Obama, Je suis un enfant de Dieu.
Attaquez-vous à moi, c’est Dieu qui vous répondra
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